

04 oct 2004 -02:00

Ministre De Decker - Banque Mondiale - Nations Unies

Le Ministre De Decker participe à la conférence annuelle de la Banque Mondiale et se rend au siège des Nations Unies

Le Ministre De Decker participe à la conférence annuelle de la Banque Mondiale et se rend au siège des Nations Unies

Bruxelles, le 1/10/2004 Le Ministre de la Coopération au Développement Armand De Decker participera ces 2 et 3 octobre à la conférence annuelle de la Banque Mondiale à Washington D.C. Le 4 octobre, le Ministre se rendra au siège des Nations Unies à New York où il rencontrera M. Jean-Marie Guéhenno, Secrétaire général adjoint pour les opérations de maintien de la paix et M. Mark Malloch Brown, administrateur du Programme des Nations Unies pour le Développement. Les entretiens porteront notamment sur la situation en République Démocratique du Congo et sur le rôle de la communauté internationale dans le processus de transition.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be